



*Das Sichtbare ist vergangen,
was bleibt ist Liebe und
Erinnerung.*

Antoine de Saint-Exupéry

Bernhard Kuhn

30. März 1942 – 21. August 2017

Bernhard Kuhn hat uns am Montag, den 21. August, um 1.00 Uhr friedlich und frei von Schmerzen verlassen.

Wir nehmen Abschied von Beny am Donnerstag, 31. August um 14.00 Uhr auf dem Friedhof Bischofszell, anschliessend Abdankung in der reformierten Kirche.

Schang Schiess, Säntisstrasse 11, 8311 Brütten, 079 581 47 15

Heinz Bosshard, Bergstrasse 12, 9220 Bischofszell

Heinz Emch, Russikerstrasse 15, 8330 Pfäffikon

Auf Beny's Wunsch keine Blumen, allenfalls Spende an Berghilfe Schweiz, Soodstrasse 55, 8184 Adliswil

Konto: 80-32443-2, IBAN: CH44 0900 0000 8003 2443 2